Заявка на финансирование гуманитарного проекта
	1.
	Наименование проекта
	«Сельский детский сад – территория здоровья»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Ясли-сад агрогородка Полыковичи»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Могилевская область, Могилевский район, агрогородок Полыковичи, улица 3-я Горовая д. 5,
телефон 8 0222  742166, адрес электронной почты: polykovichi@mogilev.edu.by.

	4.
	Информация об организации
	Учреждение дошкольного образования.

Вид: ясли-сад.

Реализует образовательную программу дошкольного образования, образовательную программу специального образования на уровне дошкольного образования.
Основные направления деятельности:
-формирование разносторонне развитой, нравственно зрелой, творческой личности воспитанников;

-создание условий для самореализации и саморазвития личности воспитанников;
-овладение ценностями и навыками здорового образа жизни;

-обеспечение качества образования;

-обеспечение обновления  и развития материально-технической базы дошкольного учреждения.

 Дошкольное учреждение открыто в 1976 году.
В 2019 году  педагогами учреждения образования успешно завершен республиканский инновационный проект «Внедрение модели формирования гражданской идентичности обучающихся в рамках организации и деятельности региональных виртуальных музеев».
С 2020  по 2022 год учреждение дошкольного образования -  участник республиканского инновационного проекта «Внедрение модели формирования социально-гражданских компетенций обучающихся на основе создания и реализации туристско-краеведческих медиапутешествий». 



	5.
	Руководитель организации
	Рубчевская Н.Н., заведующий ГУО «Ясли-сад аг. Полыковичи».

	6.
	Менеджер проекта
	Швило Я.С., заместитель заведующего по основной деятельности ГУО «Ясли-сад аг. Полыковичи». 

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	не получали

	8.


	Требуемая сумма
	45 000 доларов США, 92.700 белорусских рублей

	9.
	Софинансирование
	-коллектив ГУО «Ясли-сад агрогородка Полыковичи»;

-законные представители воспитанников;

-ОАО «Полыковичи»

	10.
	Сроки проекта
	2 года

	11.
	Цель проекта
	Проектирование и создание на территории дошкольного учреждения безопасной, многофункциональной развивающей среды для организации двигательной активности детей дошкольного возраста, проживающих в сельской местности.

	12.
	Задачи проекта
	- формирование у детей дошкольного возраста культуры здорового образа жизни, осознанного отношения к своему здоровью.

- увеличение количества детей, вовлеченных в процесс занятия физической культурой и спортом

- организация спортивного досуга дошкольников. 

-повышение двигательной активности детей дошкольного возраста.

 -улучшение и укрепление материально-технической базы ГУО «Ясли-сад аг. Полыковичи» 

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта с поставленными задачами
	- подготовка проектно-сметной документации детской спортивной площадки.

- подготовка территории под спортивную площадку.

- приобретение и установка спортивного оборудования для комплексной спортивной площадки. 
Целевая группа: дети дошкольного возраста, проживающие на территории агрогородка Полыковичи, законные представители.

Ожидаемые результаты: функционировние спортивной площадки, отвечающей  современным требованиям и стандартам, на территории агрогородка Полыковичи».

Ответственное лицо: Рубчевская Н.Н., заведующий ГУО «Ясли-сад аг. Полыковичи».

	14.
	Обоснование проекта
	Здоровые дети -  будущее страны. Хорошая физическая форма – залог отличного внешнего вида, замечательного самочувствия и всегда бодрого настроения. По этой причине любовь к спорту нужно прививать человеку еще с детства.  Сохранение и укрепление здоровья детей является приоритетным направлением в дошкольном образовании Республики Беларусь. 
В государственном учреждении образования «Ясли-сад агрогородка Полыковичи» созданы благоприятные условия для формирования у воспитанников культуры здорового образа жизни, осознанного отношения к своему здоровью: имеется качественный спортивный инвентарь для проведения физкультурных занятий и спортивных досугов в стенах дошкольного учреждения, которые проводит руководитель физического воспитания. Функционирует кружок на платной основе «Детский фитнес». Вместе с этим, требует обновления спортивное оборудование на территории детского сада. Тем более размер прилегающей территории позволяет строительство многофункциональной спортивной площадки.  
Ребенок, чьи развлечения проходят на детских спортивных площадках, будет реже болеть, лучше усваивать представления об окружающей действительности и иметь более жизнерадостный характер. 
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	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Функционирование современной детской спортивной площадки на территории агрогородка активизирует физическую активность детей дошкольного возраста на свежем воздухе, организует их разнообразный и полезный досуг на свежем воздухе.

С пользой провести время на территории детской спортивной площадки будут иметь возможность все дети дошкольного возраста агрогородка Полыковичи и их родители. Что является немаловажным аспектом, так как на данный момент в агрогородке Полыковичи нет объектов такого назначения.
Примерная схема зон спортивной площадки общей площадью 960 квадратных метров.

зона для прыжков в длину и с места

тропа здоровья

площадка для отдыха с теневым навесом, на территории площадки предусмотрен ящик с выносным оборудованием для активного отдыха: мячи, баскетбольные кольца, футбольные ворота, обручи, скакалки, самокаты, велосипеды и т.д.).
площадка для физкультурных занятий на свежем воздухе (беговая дорожка, щиты для метания, бревно, турник для лазанья)

площадка с тренажерами
площадка для самостоятельной двигательной активности (игровой комплекс «Орбита», качели детские «Солнышко 6», качели-качалка «Забава», игровой комплекс «Паутина»).


	16.
	Бюджет проекта
	Расходы, связанные с реализацией проекта:

-асфальтирование территории к спортивной площадке.

-подготовка территории под спортивную площадку (вырубка деревьев, демонтаж оборудования, выравнивание территории, завоз песка, укладка песчаной подушки и металлических направляющих для дальнейшего бетонирования, бетонирование площадки, укладка покрытия.
-монтаж оборудования(установка тренажеров, оборудования для самостоятельной двигательной активности, щитов для метания, бревна для равновесия, турников для лазания, теневого навеса, лавочек для отдыха и т. д.)


                              Application for funding a humanitarian project
	1.
	Name of the project
	"Rural kindergarten - a territory of health"


	2.
	Name of the establishment
	State institution of education "Nursery-garden agro-town Polykovichi"

	3.
	The physical and juridical address of the organization, phone, fax, e-mail
	
Mogilev region, Mogilev region, agro-town Polykovichi, 3rd Gorovaya street 5, Phone 8 0222 742166, Email: polykovichi@mogilev.edu.by.

	4.
	Information on the organisation

	Preschool educational institution.

View: nursery garden.

It implements an educational program of preschool education, an educational program of special education at the level of preschool education.

The main activities:

-formation of a diversified, morally mature, creative personality of pupils;

-creation of conditions for self-realization and self-development of the personality of pupils;

- mastering the values ​​and skills of a healthy lifestyle;

- ensuring the quality of education;

- ensuring the updating and development of the material and technical base of the preschool institution.
Preschool was opened in 1976.

In 2019, teachers of an educational institution have successfully completed the republican innovation project "Implementing a model for the formation of students’ civic identity in the framework of the organization and activities of regional virtual museums".
From 2020 to 2022, the institution of preschool education was a participant in the republican innovation project “Implementing a model for the formation of citizenship-citizenship competences of students based on the creation and implementation of tourism and local history media travels”.

	5.
	Head of the organization
	Rubchevskaya N. N., Head of the State Institution "Nursery Garden Ag. Polykovichi".

	6.
	Project manager
	
Shvilo Ya.S, Deputy Head for Main Activities of the State Institution “Nursery Garden ag. Polykovichi ".

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	did not receive


	8.


	Amount Required
	45 000 US dollars, 92.700 Belarusian rubles


	9.
	Co-financing

	- personnel of the SIE "Nursery-garden of the agricultural town Polykovichi";

- legal representatives of pupils;

- JSC "Polykovichi"


	10.
	
Project time-frame
	
2 years

	11.
	The target of the project

	Designing and creating in the territory of the preschool institution a safe, multifunctional developing environment for organizing motor activity of preschool children living in rural areas.

	12.
	Project goals

	 
- the formation of a healthy lifestyle culture, a conscious attitude to the health in preschool children 
- increasing the number of children involved in the process of physical education and sports 
- organization of sports activities for preschoolers

- increasing the motor activity of preschool children.
- improvement and strengthening of the material and technical base of the SIE "Nursery-garden ag. Polykovichi "

	13.
	
Detailed description of the project activities with the tasks set
	
- Preparation of design estimates for a children's playground. - preparation of the territory for a sports ground. 

- purchasing and setting up of sports equipment for a complex sports ground.
Target group: preschool children living in the territory of the agricultural town Polykovichi, legal representatives.

Expected results: the sports griund functioning and its compliance with modern requirements and standards on the territory of the agricultural town Polykovichi. ”

Responsible person: Borisova S. L., head of the SIE "Nursery-garden ag. Polykovichi ".

	14.
	
Project substantination
	Healthy children are the future of the country. Good physical condition is the key to a healthy body, good health and cheerful mood. For this reason, love for sport should be inherent in a person since childhood. Children's health saving and strengthening is a priority in preschool education of the Republic of Belarus.
Favorable conditions have been created in the public institution of education "Nursery-garden of the agro-town Polykovichi" for the pupils to develop a healthy lifestyle, a conscious attitude to their health: there is high-quality sports equipment for physical education classes and sports activities within the walls of the preschool institution. There is a club on a paid basis "Children's Fitness". At the same time, sports equipment in the kindergarten requires updating. Moreover, the size of the adjacent territory allows thr multifunctional sports ground construction.
A child who prefers to have fun  in playgrounds will be less likely to get sick, better assimilate the ideas about the surrounding reality and have a more cheerful character.



	15.
	
Activities after the end of the project
	The functioning of a modern children's playground on the territory of the agro-town activates the physical activity of preschool children, organizes their diverse and useful leisure in fresh air.

All children of preschool age of the agro-town Polykovichi and their parents will have the opportunity to spend time on the territory of the children's playground. This is an important aspect, because there are no objects of such purpose in the agricultural town of Polykovichi at the moment.
An approximate diagram of the sports ground zone with a total area of ​​960 square meters.

long jump and stand-up zone
health path
a recreation area with a shadow canopy; a box with the equipment for outdoor activities: balls, basketball hoops, football goals, hoops, jump ropes, scooters, bicycles, etc.).
a platform for physical education in fresh air (treadmill, diving boards, logs, horizontal bars for climbing)
exercise room
a platform for independent motor activity (the Orbita game complex, the Children's Sun 6 swing, the Zabava swing-rocking chair, the Web game complex).


	16.
	Project budget

	Costs related to the project implementation:

-asphalting of the territory to the sports ground.

-preparation of the territory for a sports ground (cutting down trees, dismantling equipment, leveling the territory, sand importing, laying a sand cushion and metal rails for further concreting, concreting the site, laying the cover.

-the equipment installation (installation of simulators, equipment for independent motor activity, shields for throwing, logs for balance, horizontal bars for climbing, a shade canopy, benches for rest, etc.)



